





## Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 26 de Noviembre de 2015

## Naciones Unidas propone pintar el mundo de naranja contra la violencia de género

Con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, Naciones Unidas promueve la iniciativa "Pinta el mundo de naranja: pon fin a la violencia contra mujeres y niñas".



En el marco de la campaña ÚNETE puesta en marcha el 25 de noviembre, Naciones Unidas lanza la iniciativa "Pinta el mundo de naranja: pon fin a la violencia contra mujeres y niñas", que tiene como objetivo generar conciencia y movilización entre el público para erradicar este tipo de violencia, que afecta a una de cada tres mujeres y niñas en todo el mundo.

De este modo, se anima a gobiernos, agencias de Naciones Unidas, organizaciones de la sociedad civil y personas individuales a organizar actividades para teñir de naranja sus pueblos y ciudades. Hasta ahora se han organizado más de 450 "eventos naranjas" en más

de 70 países, en los que se ha iluminado de naranja desfiles, partidos de fútbol, debates escolares así como centenares de monumentos emblemáticos.

El naranja, elegido como símbolo de un futuro brillante y optimista para las mujeres y niñas, unificará así las movilizaciones sociales y eventos que se desarrollarán en estos 16 días de activismo contra la violencia de género.

Con el propósito de aumentar el impacto y la visibilidad de la campaña, Naciones Unidas invita a las personas, entidades e instituciones participantes en los "eventos naranjas" a compartir las <u>fotos de los actos</u> en las redes sociales.

La conmemoración oficial de este día ha servido también como punto de partida del "Marco de las Naciones Unidas para prevenir la violencia contra las mujeres", desarrollado conjuntamente por varias entidades de las Naciones Unidas entre las que se encuentran ONU Mujeres, la OIT, el PNUD, la UNESCO, el UNFPA y la OMS.

Esta campaña contra la violencia de género cobra especial relevancia en este año 2015 ya que se conmemora el 20° aniversario de la Declaración y la Plataforma de Acción de Beijing y se ha configurado una nueva <u>agenda para el desarrollo sostenible</u>, en la que por primera vez se incluye metas e indicadores específicos sobre cómo poner fin a la violencia contra las mujeres.

# Para más información pulse en el siguiente enlace: http://www.un.org/es/events/endviolenceday/